
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  E

SUSTENTABILIDADE solicitação para poda de árvores na Av. Ubiratan Honório de Castro,

pelas proximidades do número 650 - Santa Mônica,

JUSTIFICATIVA

O presente  requerimento  justifica-se  pelo  fato  de  A poda das árvores na Av.
Ubiratan Honório de Castro, em Uberlândia, é essencial devido ao intenso
fluxo  de  crianças  que  frequentam o  Ballet  nas  terças  e  quintas-feiras,
entre  17h30  e  19h30.  Galhos  pendentes  representam  um  risco  à
segurança  dos  pedestres,  especialmente  durante  esses  horários
movimentados. A poda adequada garantirá a visibilidade e a passagem
segura das crianças, evitando acidentes e contribuindo para a segurança e
bem-estar de todos os usuários da via. .

Câmara Municipal de Uberlândia, 04 de abril de 2024.

ABATENIO MARQUEZ
Vereador - PP
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REQUERIMENTO Nº 96169/2024

APROVADO
5ª Reunião Ordinária - 05/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




